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教 育 委 員 会 ２ 月 定 例 会 報 告

１ 開催日時

令和６年２月２０日(火) １５：１５～１７：５０

２ 出席者

委 員 佐 古 順 子

中 嶋 剛

船 橋 修 一

朝 長 昭 光

宮 本 真 由 美

教育長 遠 藤 雅 己

事務局

教育政策監 江 浪 俊 彦 教育次長 川 下 隆 治

教育総務課長 児 玉 英 輝

教育総務課参事（学校給食センター所長） 川 下 善 文

教育総務課参事（学校施設整備室長） 内 田 博 康

学校教育課長 堺 邦 寿 学校教育課参事 牛 嶋 理 孝

社会教育課長 山 口 尚 子 文化振興課長 大 野 安 生

文化振興課参事（歴史資料館長) 今 村 明

図書館館長 堀 江 史 佳

３ 議事

《議案》

第１号議案 動産の買入れについて

第２号議案 大村市文化基金条例の一部を改正する条例について

第３号議案 学校給食費の改定について

第４号議案 令和５年度大村市一般会計補正予算（第１１号）について

第５号議案 令和６年度大村市一般会計当初予算について

《報告事項》

(1) 歴史資料館企画展「郷土史クラブの挑戦!!2024」の開催について

(2) ミライｏｎ図書館のイベントについて

《その他》

４ 議事録
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教育長

ただいまから令和６年２月教育委員会定例会を開催します。本日の

会議は、定足数に達しております。

議事日程表に第６号議案とありますが、諸事情により撤回させてい

ただきます。２月中に臨時教育委員会を開催させていただきますの

で、そのときに改めて提案させていただきます。

会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りいたします。第１号議案

から第５号議案までは、３月定例市議会に提案する議案でありますの

で、秘密会議とし、議事日程の最後にしたいと思います。議事日程及

び秘密会議の取り扱いについて、ご異議ありませんでしょうか。

全委員 はい。

教育長

ご異議ありませんので、そのとおり取扱わせていただきます。

議事日程１「前回会議録の承認」を議題とします。原案のとおり会

議録を承認することとしてよろしいでしょうか。

全委員 はい。

教育長

それでは、ご異議ありませんので、承認することとします。

議事日程２「教育長報告」を行います。

１月１７日水曜日、上海市の閔行区訪問使節団が４年ぶりにいらっ

しゃいました。教育委員会では、私が協議と懇親会に参加して参りま

した。閔行区の人口は５００万人ということで、とても大きな街です

が、ぜひ子どもたちの交流を再開したいという熱い想いを持っておら

れました。具体的にまた企画等を相談しまして、交流を開始できれば

と思っております。

１月１８日木曜日から１９日金曜日まで、パラリンピックメダリス

トの辻沙絵さんが子どもたちへの陸上競技の指導とクリニック、講演

会「挑戦することで広がる世界」ということでおいでいただき、ご講

演いただきました。ありがとうございました。大変盛会で、好評であ

りました。

１月１９日金曜日、日本財団パラスポーツセンターとの協議を行い

ました。来年度、小学校の運動会でパラスポーツである車椅子競技・

競争を取り入れたいと提案がありました。どこの学校で行うかは事務

局と具体的に相談をしたいということでございました。

１月２９日月曜日、旭が丘小学校４年生鈴田さんが市長訪問でお見え

になりました。日本バッハコンクール長崎大会で優秀賞を受賞し、も

う終わっていますが、２月３日、４日に東京都で全国大会に出場され

るということでした。文化振興課から結果報告を後日お願いします。

１月３０日火曜日、三城小学校３名、旭が丘小学校１名の計４名

が、同じく日本バッハコンクール全国大会に出場される件で、市長表

敬しております。こちらの結果についても、わかり次第ご報告しま

す。

２月１日木曜日、テレビをご覧になった方はおわかりでしょうが、

ミライｏｎで「天才てれびくん」の生放送がありました。非常に好評

で、親子観覧の競争率も高く、ミライｏｎの多目的ホールからの放送

ということでございました。

２月２日金曜日、定例校長会がありました。

２月４日日曜日、大村市学校保健研究大会がさくらホールで開催さ

れました。医師会、歯科医師会、薬剤師会、保健師、学校の養護教諭

等が一堂に会しての研究大会ということでございました。

２月５日月曜日、第２回大村市学校警察連絡協議会を中央コミセン
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で開催しました。

２月６日火曜日、定例教頭会がありました。

２月７日水曜日から８日木曜日まで、対馬市で開催された第４回長

崎県都市教育長協議会に参加しました。佐古委員の本経寺には大村家

のお墓がございますが、宗家の万松院という国指定文化財のお寺を研

修で訪問しました。

２月９日金曜日、令和６年大村市制施行８２周年記念大村市表彰式

が開催されました。

同日、三浦小学校の１５０周年記念式典が開催され、今村浮立を初

めて見ました。今までの浮立とは違った素晴らしさがあり、鐘の音が

非常に良かったです。佐賀から伝来したものとのことです。

２月１１日日曜日、令和５年度の建国記念の日祝賀記念行事が伊勢

町の皇大神宮で行なわれ、参加しました。他にも何名か事務局の有志

が参加しております。

２月１２日月曜日、ポップス＆ジャズコンサート２０２４が開催さ

れ、さくらホールが満席でございました。特に目立ったのは、キッズ

ブラスでした。人数が増えて、演奏の能力も非常に高まっていて素晴

らしかったです。藤重音楽指導官にご指導いただきました。

２月１３日火曜日、大村市町内会長会連合会定期会合が開かれ、政

策監、教育次長を含め、３名で出席しました。

２月１４日水曜日、中高特支連絡協議会が８年目を迎え、教科の研

修等を通して、中高連携をしていくものです。その後、生徒指導研究

推進協議会が行われました。夕方からは、久しぶりに懇親会も行われ

ました。

２月１６日金曜日、黒木小学校１５０周年記念式典が開催され、黒

木太鼓が披露されました。前まで１７人だった児童が特別転入制度で

２人増え、１９人になっていました。

２月１７日土曜日、第２回少年補導委員全員研修会が開催されまし

た。

２月１８日日曜日、ユネスコ世界遺産登録祝賀会が開催されまし

た。教育委員の皆様方にもご参加いただきまして、ありがとうござい

ました。

２月１９日月曜日、桒原課長補佐が能登半島地震による職員派遣の

ため、２月２０日から２７日まで石川県珠洲市に出向いています。そ

の激励式が市長室でありました。まだ水道が復旧していない大変な状

況下、自ら立候補し行かれております。そういう理由で、本日は欠席

しております。

２月２０日火曜日、令和５年度教育委員及び教育長と市長の意見交換

会が今終わったところであります。

本日の夕方１８時３０分から第１回中学校部活動の地域移行の在り

方協議会を開きます。令和８年度からのスタートに向けて、今日は委

員の方の委嘱とアンケートの結果発表がされる予定でございます。

以上で教育長報告を終わります。各委員から、何か報告はありませ

んか。

それでは次にまいります。議事日程４「自由討論」に入ります。委

員の皆様から議事以外に何かございませんか。

朝長委員
１２月から昨日までのコロナとインフルの大村での感染件数の資料

です。２月１２日が当番医でしたが、約１２３人くらいの患者さんが
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来院し、新患の方が多かったです。その中でコロナが２０人くらい、

インフルが５０人くらい合計７０人程度でした。朝９時の時点で３０

台から４０台程度の駐車場が埋まりました。現在は、マイナンバーで

保険証の登録できますが、熱がある患者は病院に入れることができま

せん。電話で保険証の番号を聞いていたら、それだけで電話回線を塞

いでしまいます。そこで、病院の玄関外に受付を臨時で設置し、名

前、住所、保険証の番号を書いてもらうようにして対応しました。３

０番以降の人には、電話連絡するということで、一旦帰ってもらいま

した。お昼は食事の１０分だけ休んで、なんとか夕方６時過ぎに終わ

りました。１２月３１日の当番医の時は、午後１１時過ぎまでかかっ

たので、対策を立てて改善することができました。

全体的に見たときに１月の終わりにインフルエンザが増えてきてい

ますが、少しずつですが２月の中旬にかけて減りかけています。コロ

ナも減りかけています。左下の長崎県の各週の定点報告を見ますと、

第６週が１２.２４ですが、第７週はもうちょっと減ってくると思い

ます。インフルエンザは第６週で少し増えていますが、第７週は減る

と思います。コロナもインフルエンザと一緒に消えてくれることを期

待しています。推測なので、確かなことは言えません。右下の保健所

管内別発生状況では、発生状況に地域差があることがわかります。

もう一枚の小さい方の紙をご覧ください。コロナとインフルエンザ

の長崎県の定点あたりの報告数の週ごとの推移です。第５週までのグ

ラフですが、第６週でコロナが減っていますし、第７週も減る予定で

す。インフルエンザも第７週で下がると思います。

下のグラフは、県内の年代別の患者報告数です。子どもたちはほと

んどがインフルエンザです。コロナは、インフルエンザに比べると少

なめになっています。以上です。

教育長 重篤化された患者はいるのですか。

朝長委員

情報が全部出てくるわけではないのですが、基本的にはほとんどい

ないです。コロナの患者でも、喉が痛い程度なので、そこまできつく

ないという方が多いです。消炎鎮痛剤などの普通の風邪薬を処方して

います。ラゲブリオやゾコーバ等のコロナの薬の処方を希望される方

は当番医をした２月１２日にはいらっしゃいませんでした。翌日１３

日火曜日に８０代の体力がなさそうな方が来られたのですが、１割負

担の３千円でコロナの薬を処方しました。３割負担だと９千円もかか

るので、症状が軽い方はコロナの薬の処方を希望されないと思いま

す。６０代の女性の方は家族から薬を飲んで欲しいと言われたので、

９千円出してもいいので処方を希望しますという方がいらっしゃいま

した。その方たち以外は、ほとんど処方していません。

重症という方の情報はあまり聞きませんが、中には重症化した方が

もしかしたらいるかもしれません。しかし、高齢の方で体調が悪くて

亡くなる寸前にコロナに感染した場合、どちらの影響で亡くなるのか

わかりません。前に比べたら、オミクロン株も症状は軽いです。

教育長

ありがとうございました。他に何かございませんか。それでは自由

討論を終了します。

議事日程５「報告事項」について、事務局から説明をお願いしま

す。

歴史資料館長
歴史資料館から展示会のご案内を致します。色刷りのチラシをご覧

ください。歴史資料館企画展としまして、「郷土史クラブの挑戦!!２
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◎議案

第１号議案から第５号議案までについて、審議を行った。

◎その他

３月定例教育委員会 ３月２１日（木） １３時０５分から

０２４」を開催致します。期間は３月１２日から４月１４日まで、会

場はミライｏｎ１階歴史資料館企画展示室になります。この展示会

は、各小中学校が設置しております、郷土史クラブの今年度の研究・

活動の成果を、各校の研究テーマに合わせた歴史資料と展示するもの

です。各学校の郷土史クラブの研究成果を是非ご覧いただければと思

います。また、現在テーマ展「大村藩」を開催しておりますが、こち

らが２５日日曜日までですので、こちらもよろしくお願いします。歴

史資料館からは以上です。

図書館長

令和６年２月から３月までのミライｏｎ図書館のイベントについ

て、説明いたします。「自分と家族のための終活」です。２月２４日

１４時より開催いたします。市民向けの法律講座で弁護士をお招き

し、晩年や死後の備えについて、わかりやすく解説していただきま

す。詳しくはお配りしたチラシをご覧ください。なお、２から５は定

例の催しでございますので、説明を省略いたします。以上で図書館か

らのお知らせを終わります。

教育長
他に報告事項はありませんか。

以上で議事日程５「報告事項」について終わります。

教育長
これをもちまして令和６年２月教育委員会定例会を終了します。

１７時５０分


